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Meninas em busca de oportunidade 
À procura de uma chance no mundo do futebol, mulheres querem provar seu talento em torneios regionais

O amistoso regional de fute-
bol feminino entre as equi-
pes Semeador e Estrelas da 
Manhã, times do estado do 
Rio, neste domingo (12), no 
Campo do São Joaquim na 
Reta, em Itaboraí, chama 
atenção para uma nova opor-
tunidade às meninas que 
ainda sonham em ser atletas 
de futebol. As jogadoras vi-
sam participar de um torneio 
feminino com data prevista 
para o mês de março deste 
ano, que abrangerá as cate-
gorias sub-17 e adulta.

Com a intenção de valo-
rizar o futebol feminino, a 
organização Semeador, de 
Itaboraí, abriu inscrições para 
todas as equipes e atletas que 
desejam participar da com-
petição. Até o momento, 14 
equipes já se preparam para 
as disputas, e o esperado é 
que pelo menos 500 meninas 

participem.
“A ideia do projeto foi sur-

gindo em 2018, após um 
campeonato regional que 
abrangeu diversos municí-
pios. Tentamos fazer no ano 
passado e não rolou, e neste 
ano estamos tentando a todo 
o custo que se realize. O nosso 
maior desejo é mostrar o fu-
tebol dessas meninas para os 
grandes clubes, para que elas 
tenham mais espaços e não 
dependam só de peneiras”, 
contou Helenio Porto, ideali-
zador do projeto. 

Definindo os últimos de-
talhes, o que se pode adiantar 
é que as equipes finalistas da 
competição irão até o Estádio 
Municipal Alziro de Almeida, 
conhecido como o Alzirão, 
localizado em Itaboraí, para 
decidir o time vencedor. E a 
expectativa é que, um dia, ela 
seja realizada no Maracanã. 

“A ideia é conseguir cada 
vez mais apoio de grandes 
entidades do Rio, e a gente 

sonha em poder um dia rea-
lizar uma final no Maracanã, 
mas a princípio é que seja em 
Itaboraí. Nós temos 40 equi-
pes no grupo, confirmadas 16 
equipes, então acredito que 
teremos um bom campeona-
to”, acrescentou Helenio. 

O campeonato tem como 
objetivo englobar todos os 
municípios da baixada, Nova 
Friburgo, São Gonçalo, Tan-
guá, Rio Bonito, Cabo Frio, 
Cachoeira de Macacu, Rio 
de Janeiro e Itaboraí. Para se 
inscrever, basta entrar em 
contato pelo WhatsApp da 
organização, no número: (21) 
97543-5566. As inscrições vão 
até o dia 15 deste mês. 

Estudando valores que 
ainda estão em aberto e sem 
patrocínio, até o momento, 
o custo do campeonato será 
cobrado mediante a equipe, 
ficando no valor de R$200 de 
taxa de inscrição e a cada jogo 
que a equipe disputar, R$100 
reais de taxa de arbitragem.

Divulgação

Em 2018, a cidade de Itaboraí recebeu o primeiro torneio de futebol feminino com o intuito de valorizar a modalidade
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O t ime do 
Fluminense 
a n u n c i o u 
novos refor-
ços para a 
temporada 

de 2020. um deles é o vo-
lante Hudson, de 31 anos, 
que pertence ao São Paulo. 
Ele chega ao Tricolor ca-
rioca por empréstimo de 
um ano e foi definido que 
seu salário será dividido 
entre os dois clubes. 

“Estou extremamente 
feliz de estar vestindo esta 
camisa pela primeira vez, 
sei da responsabilidade 
que tenho. Juntos vamos 
fazer um grande ano pelo 
Fluminense. Obrigado a 
todos pelo carinho e vamos 
pra cima.” disse o jogador 
em gravação ao Twitter 
oficial do tricolor.

O jogador chega para 
uma posição que, até en-
tão, contava com poucas 

opções no elenco. Com 
as saídas de Allan, Air-
ton, Caio e Zé Ricardo, o 
técnico Odair Hellmann 
contava apenas com Yuri 
e Dodi para o setor. 

Além de Hudson, O 
Fluminense apresentou 
oficialmente o meia-a-
tacante Caio Paulista e o 
volante Yago na última 
sexta-feira, no Centro de 
Treinamentos Carlos Cas-
tilho, na Barra da Tijuca.

Fluminense anuncia reforços para 2020 Vasco 
rompe com 
fornecedora 
de material 

A diretoria do 
Va s c o  e m i t i u 
uma nota oficial 
na última quin-
ta anunciando 
o rompimento 
com a Diadora, 

atual fornecedora de material 
esportivo. A medida faz os 
cruz-maltinos buscarem nova 
empresa nos próximos meses.

A Diadora tinha contrato 
com o clube até o final desta 
temporada, mas os dirigentes 
optaram pelo fim do acordo. 
No entanto, os cruzmaltinos 
vão estampar os uniformes da 
marca até o fim do Estadual.

Mesmo sem a confirma-
ção por parte do clube, a 
Kappa é a favorita a ocupar o 
lugar como nova fornecedo-
ra. Com o novo contrato, os 
dirigentes esperam arrecadar 
mais nos cofres.

“O Club de Regatas Vasco 
da Gama comunica o encerra-
mento do contrato de forne-
cimento de material esportivo 
com a Diadora, parceira do 
Clube desde janeiro de 2018”. 
dizia um trecho da nota.

Carioca: jovens querem 
mostrar serviço a Jesus

O time do Fla-
mengo segue 
a preparação 
para a estreia 
no Campeona-
to Carioca, que 

vai abrir a temporada 2020. 
Com muitos jovens no elen-
co, a base rubro-negra, para 
o início das competições, 
conta com os jogadores que 
fizeram sucesso nas cate-
gorias de base do clube que 
mostrou um desempenho 
brilhante em 2019. Além 
dessa base, nove atletas que 
já estiveram na equipe prin-
cipal, comandada por Jorge 
Jesus, também farão parte 
da equipe que vai buscar 
mais um título estadual para 
o Rubro-Negro.

Animado com a chance 
de ganhar mais minutos em 
campo e aparecer para a tor-
cida rubro-negra, João Lucas 
sonha em ganhar espaço na 
equipe principal de Jesus.

“Primeiramente eu pen-
so em ajudar o Flamengo, o 
professor Maurício e os meu 
companheiros no Campeo-
nato Carioca, que é sim um 
campeonato importante, 
já que estou aqui no clube 
por causa dele. Após um 
bom desempenho, se abrir 
uma oportunidade de eu 
continuar a ajudar a equipe 
principal vou fazer da me-
lhor maneira possível pois 
estamos aqui pelo Flamen-
go.” disse.

Com mais chances com 
Jorge Jesus ao longo de 2019, 
o atacante Lucas Silva come-
morou a oportunidade.

“Nós jogadores vemos 
sim como uma grande opor-
tunidade de mostrarmos 
nosso futebol. Nos treina-
mentos a gente procura se 
preparar bastante quando 
estamos com o professor 
Maurício e a gente busca es-

tar sempre bem para quan-
do chegar a oportunidade 
aproveitar da melhor ma-
neira possível.” comentou.

O Flamengo estreia na 
Taça Guanabara no dia 18 
de Janeiro, às 16h (horário 
de Brasília).

Gabigol - Sem clube desde 
o final do vínculo com o 
Flamengo, Gabigol está de 
férias e aproveitou para via-
jar a Santos, onde visitou 
a Vila Belmiro. O atacante 
registrou sua ida ao estádio 
com um vídeo postado em 
suas redes sociais. A pos-
tagem, porém, não pegou 
muito bem para alguns 
flamenguistas que criti-
caram a atitude do atleta. 
Já outros entenderam que 
se tratava apenas de uma 
manifestação de carinho 
com o clube que o revelou 
ao mundo da bola.

De costas para a câmera 
e caminhando em direção 
à arquibancada do placar, 
Gabigol aparece sozinho no 
gramado da Vila Belmiro.

Gabigol foi revelado pe-
las categorias de base do 
Santos e estreou na equipe 
profissional em 2013. Três 
anos depois, o jogador as-
sinou com a Inter de Milão, 
porém não conseguiu se 
firmar. No início de 2018, o 
Peixe conseguiu repatriar o 
atacante, que vestiu a cami-
sa do Alvinegro Praiano por 
um ano. Ao todo, Gabigol 
tem 206 partidas pelo clube, 
com 43 gols marcados.

O contrato de emprés-
timo do atacante junto ao 
Flamengo encerrou-se no 
dia 31 de dezembro de 2019. 
Desde então, ele está livre 
no mercado para ouvir pro-
postas de outros clubes. O 
Chelsea foi uma das equipes 
citadas como interessadas.

Alexandre Vidal/Flamengo

Lucas Silva quer aproveitar a oportunidade para ser lembrado por Jesus

Valentim 
comemora 
manutenção 
de jogadores

O técnico Al-
berto Valentim 
fez uma proje-
ção da próxi-
ma temporada 
do Botafogo. O 

treinador, no entanto, lem-
brou do momento difícil fi-
nanceiramente do Alvinegro. 
Procurando um ano com mais 
competitividade, ele valo-
rizou a manutenção de boa 
parte do elenco que terminou 
a temporada de 2019. 

“Gostei muito porque al-
guns jogadores ficaram.  A 
gente vive a realidade do 
clube, entende o momento 
financeiro. Por isso, estou 
muito contente com os que 
estão chegando para fortale-
cer o elenco.

Sinto que estamos come-
çando um trabalho do zero.
Temos um tempo maior para 
relembrar aquilo que fizemos 
no ano passado com os joga-
dores que permaneceram e 
com o que estão chegando 
ao clube. Meu objetivo é fazer 
com que os jogadores que 
chegaram assimilem o mais 
rápido possível aquilo que 
queremos”.disse.


